



いろいろ
彩

富岡 勝則

皆さんこんにちは。

今年も朝霞の夏の風物詩、朝霞市民まつり「彩夏祭」が、大盛況の中無事に終了しました。朝霞市民まつり実行委員会をはじめ、関係者の皆様にお礼と感謝を申し上げます。

今年の「関八州よさこいフェスタ」には、地元朝霞市の51チームを始めとする、1都7県から92チーム、約6,300人が参加し、日ごろの練習の成果を披露していただきました。また、今年は初めて高知から「とらっく」という鳴子チームを招くことができ、本場の鳴子踊りを多くの皆さんに見ていただくことができました。この「とらっく」は、名前のとおり、高知県トラック協会のチームで、昨年の高知の「よさこい祭り」で、金賞を受賞した実力のあるチームです。私は毎年、高知の「よさこい祭り」を訪問していますが、朝霞の皆さんに、本場の鳴子踊りを見

てもらいたいと思い、高知のチームの招へいを関係機関に働きかけてまいりました。そして今年は、高知の皆さんのご協力により実現することができました。当日は青葉台会場ステージで「とらっく」を応援することができましたが、何ともおおらかで、わかりやすい踊りで、踊り手の皆さんひとり一人の笑顔がとても輝いていて、「彩夏祭」に彩りを添えていただきました。観客の皆さんや踊り子チームにも大好評だったようで、「とらっく」の皆さんには感謝の気持ちでいっぱいです。

今回の「関八州よさこいフェスタ」では71チームが審査を受けましたが、ファイナルステージに進出した12チームの中に、初めて市内中学校チームの「朝霞三中鳴子みつばち」が入るという嬉しい結果もありました。中学生の皆さんがいきいきと踊る姿は躍動感にあふれ、微笑ましくも感じました。

「彩夏祭」が終わって1か月が経過しました。来年のまつりに向けた実行委員会の活動も間もなく始まり、また、新しい演舞を練習しているチームもあると思います。私は、この市民の思いが集結した「彩夏祭」が、彩りある「関東一」のまつりとなるよう、今後もできる限りの支援をしていきたいと考えています。

ではまた。

朝霞市は男女平等を進めています

—デートDVを知ろう⑤—
「(相手から)こんなことされていませんか？」

- 携帯電話を勝手にチェックし、異性の友だちの電話番号やアドレスを消去させられる。
 - 「うざい」、「お前なんかでできっこない」など、ばかにした言い方をされる。
 - 腹を立てると、物を投げつけられたり暴力を振るわれる。
 - 服装や行動を細かくチェックし、指示される。
 - 優しい態度のときと、意地悪で嫌な態度のときが極端に違う。
 - デートのお金を全部払わされる。
- 1つでもチェックがあったら、デートDVを受けている可能性があります。

相手と意見が違ふときこそ、2人の関係が見えてきます。2人の関係は、所有や支配するものではなく対等なもの。自分が不快に感じる行動を相手がしたときは、感じた気持ちを相手に伝えることが大切です。

*このコラムは、「朝霞市男女平等推進事業企画・運営協力員」との協働により掲載しています。

問/人権庶務課 内2255 ☎463-2697

ひとの推移

人口 13万0,019人 (－ 63人) 世帯数 5万8,837世帯
 男 6万6,437人 (－ 33人) (－ 20世帯)
 女 6万3,582人 (－ 30人) 平成22年8月1日現在 () 内は前月比

ビル陰共同受信施設の地上デジタル放送対応のための助成金制度 (第2次募集)

～地上アナログ放送は、平成23年7月24日(日)をもって終了します～

総務省では、ビル陰等の受信障害対策用の共同受信施設(受信障害対策共聴施設)の地上デジタル放送対応を促進するため、デジタル化改修等に関する助成金交付の二次募集を下記のとおり受け付けます。

申込期間/9月1日(火)～11月30日(火)(消印有効)

助成額/上記施設のデジタル化改修、新設または有線テレビジョン放送施設へ置換する場合、地上デジタル放送の視聴に不可欠な施設の設置、回収または置換に要する諸経費に対して2分の1の額(施設新設の場合は3分の2の額)

※詳細はお問い合わせください。

最近、高齢者を中心に「総務省から派遣されたと称する者から、必要のない地デジの工事を勧められ、料金を請求された」といった悪質商法によるトラブルが増加しています。十分にご注意ください。

問・申/総務省テレビ受信者支援センター (デジサポ埼玉) ☎048-610-8080